

ASAMBLEA



En Maranchón, siendo las 18 horas del día 19 de agosto de 1991, se celebró la Asamblea General de la Asociación Cultural "La Migaña", con el siguiente orden del día:

- 1ª.— Lectura y aprobación del acta de 1990.
- 2ª.— Cuotas y pagos.
- 3ª.— Candidaturas para nueva junta directiva.
- 4ª.— Uso del local de la Asociación.
- 5ª.— Actividades culturales para 1992.
- 6ª.— Informe de los miembros de la junta.
- 7ª.— Ruegos y preguntas.

Previo deliberación, se adoptaron los siguientes acuerdos por unanimidad:

1ª) Fue leída el acta de la junta general de 1990 por la Sra. Secretaria, que fue aprobada sin reparo alguno.

2ª) Se acordó mantener el importe de las cuotas vigente y dar de baja a los socios que, previo requerimiento, tengan pendientes de pago las cuotas de dos años.

A su vez también se acordó no dar de alta a ningún nuevo socio sin la previa domiciliación bancaria del pago de las cuotas.

Como el número de socios es ya muy elevado, resulta difícil la gestión, por lo que es necesaria la colaboración de todos domiciliando en cuentas bancarias el pago de las cuotas y facilitando a la nueva junta los datos personales que se requieran para actualizar los ficheros.

3ª) No habiéndose presentado ninguna candidatura, la Asamblea acuerda nombrar Presidente por un año más a Miguel Herreros Ibáñez, facultándole para que designe libremente a los miembros de la junta que considere oportuno. Se le faculta igualmente para que designe la persona o personas que puedan disponer de los fondos que la Asociación tenga depositados en entidades bancarias.

4ª) Se acuerda destinar el nuevo local de la Asociación para fines culturales y que si algún grupo de socios pretende organizar actividades, designe una persona que responda personalmente de todas las consecuencias que se deriven de sus actos.

5ª) Se acordó desarrollar durante 1992 las mismas actividades que se han venido desarrollando durante 1991, tratando de mejorarlos en la medida de lo posible.

6ª) Los miembros de la junta presentes informaron sobre el desarrollo de sus actividades y solicitan la colaboración de los socios para mejorarlas.

7ª) La Asamblea mostró su agradecimiento a las personas que han colaborado en el cumplimiento de los fines de la Asociación, y de manera especial a las Delegaciones Provinciales de Bienestar Social y Cultura por las subvenciones concedidas para las instalaciones del nuevo local.

A las 19,30 horas se dio por terminada la sesión.

ELISA MARTINEZ GILABERTE

ADIOS A UNA AMIGA

Te fuiste silenciosamente, sin una queja, sin un llanto, sin, tan siquiera, decirnos adios.

Saliste para el cielo un Primer Viernes de mes, víspera de un Primer Sábado y a su vez víspera de tu Patrona, Ntra Sra de los Olmos (8 de septiembre), ¿no es mucha casualidad?

Quizá estas cosas hoy, para muchos, están pasadas de moda, pero los que te conocimos, entendemos el gran significado de estas coincidencias.

Fuiste una Gran Enamorada del Corazón de Jesús y muy devota de la Virgen del Carmen. Te han salido las cosas como tú pensabas. Te has marchado con elegancia, sin molestar a nadie.

Recibe ahora el premio de la Corona eterna. Bien lo merecen tus 78 años vividos como camarera del Santísimo. Ha sido envidiable tu desvelo, tu entrega, tu sacrificio y tu amor por las cosas de Dios.

Querida Abundia, Sea nuestro adios a modo de súplica y petición: Intercede por los que aquí quedamos. Ruega al Dueño de la mies que envíe operarios que sepan trabajar en la soledad y el silencio de nuestra Parroquia, como lo hiciste tú, fiel colaboradora de la Iglesia AMEN.

AUGUSTA GARCIA